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Mündliche Anfrage 2217 
der Abgeordneten Ricarda Budke (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Start des „Teilhabefonds Lausitz“ 

Die Unterstützung der Zivilgesellschaft im Strukturwandel ist ein wichtiger Beitrag, um die 

Akzeptanz vor Ort zu stärken. Das aus STARK-Mitteln finanzierte Projekt „Teilhabefonds“ 

soll ehrenamtlichen Vereinen die Möglichkeit geben, niederschwellig von Strukturstär-

kungsmitteln zu profitieren. 

Ich frage die Landesregierung: Wann wird der Projektaufruf an Vereine und die Zivilgesell-

schaft erfolgen, sich auf die Mittel des Teilhabefonds zu bewerben? 

 


